

Les fédéralistes ukrainiens écartent la possibilité d'une négociation avec le gouvernement de Kiev



Kiev, 23 janvier (RHC-PL) Les milices du Donbass, dans le sud-est de l'Ukraine, ont annoncé qu'elles écartent tout dialogue avec le gouvernement de Kiev et elles ont averti qu'elles répondront aux menaces d'agression par la force.

Dans des déclarations à la presse, le premier ministre de la République Populaire de Donetsk, Aleksandr Zakharchenko a assuré qu'il n'entreprendra aucune démarche pour négocier une trêve, et il a annoncé que les troupes fédéralistes vont être déployées au-delà des frontières de la République Populaire de Donetsk pour protéger la population de la région et la ville de Donetsk qui sont la cible des tirs d'artillerie de l'armée régulière.

Le premier ministre de cette république a précisé que les miliciens se dirigent vers les villes d'Avdeïevka, Ocheretino et Maïorsk, autant de territoires contrôlés par les troupes de Kiev.

De violents combats opposent les troupes gouvernementales aux milices de Donetsk aux alentours de l'aéroport international, une position stratégique que se disputent les deux parties depuis plusieurs mois.

Aleksandr Zakharchenko a néanmoins expliqué que les échanges de prisonniers ne seront pas interrompus.

Dans la région de Lougansk, dans l'est de l'Ukraine, des tirs d'artillerie ont été signalés et les forces gouvernementales ont organisé une vaste offensive militaire contre la population civile.

De son côté, le président russe Vladimir Poutine a accusé le gouvernement de Kiev d'être responsable des morts des civils dans l'est de l'Ukraine. Le chef de l'État russe a signalé que les troupes gouvernementales bombardent des quartiers résidentiels densément peuplés à l'arme lourde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/44493-les-federalistes-ukrains-ecartent-la-possibilite-dune-negociation-avec-le-gouvernement-de-kiev>



Radio Habana Cuba